

## CYCLE 2

### Le lapin et le renard

Il était une fois un lapin qui s'appelait Jo, il avait un ami renard. Le renard s'appelait Loupi, ils jouaient tous les jours ensemble. Mais tout d'un coup Loupi poussa Jo et Jo se mis à pleurer. Il court pour retrouver son papa et lui dire ce qu'il s'est passé. Il arrive à côté de chez lui et il dit à son papa : « Loupi ma poussé ! » Le papa dit à Loupi : « Pourquoi tu as poussé Jo ? » Loupi raconte tout ce qu'il s'est passé et le papa dit à Loupi : « Dis pardon à Jo ! » Et Loupi dit : « Pardon Jo ! » Loupi et Jo sont redevenus copains pour toujours.

Nyhel (CE1)

### La plage

Il était une fois une fille qui s'appelait Julia. Un jour elle est allée à la plage. Elle s'est mis en maillot de bain. Puis elle entre dans l'eau et se met à nager comme un dauphin. À l'horizon, un requin apparaît, peu à peu le requin s'approche de Julia. Julia est surprise par le requin, elle essaye de s'échapper mais le requin la rattrape et l'avale. Au loin, son papa était en train de lire un livre quand soudain il s'aperçoit que sa fille a disparu ! Il crie : « Juliaaaaaa !!! ». Le papa plonge dans l'eau pour sauver sa fille. Mais le requin le voit, il lui saute dessus et l'avale. L'estomac du requin est bizarre. Dans l'estomac du requin, le papa et la fille se retrouvent. Ils essayent de sortir et grimpent mais le requin ne les laisse pas sortir. Est-ce qu'ils vont s'en sortir ? Vous le verrez dans le prochain épisode.

Emine (CE1)

Le jour de mon anniversaire, j'ai invité mes copines chez moi. La journée on est allées au parc. Puis à la maison. J'ai une fausse voiture pour enfant et j'ai sauté sur la voiture avec mes copines. Ensuite, nous sommes parties dans une salle et on a mangé, joué et dansé. C'était super!

Le soir, avec mes copines on a fait une soirée pyjama et on se racontait des histoires qui font peur.

Chérine (CE1)

### Le meilleur prof maladroit

Il était une fois un professeur qui s'appelait monsieur Léo mais ses élèves l'appelaient « monsieur maladroit ». En classe, il cassait des craies, il faisait toujours tomber l'éponge et il trébuchait tout le temps. Il se cognait très souvent contre le tableau. Un jour un parent lui conseille d'aller voir un ophtalmo. Étonné le prof maladroit n'y avait jamais pensé. Il décide aussitôt d'aller voir un ophtalmo. Le jour du rendez vous le médecin lui dit qu'il est myope et qu'il faut qu'il porte des lunettes. Le prof maladroit choisit des jolies lunettes. Le lundi de la rentrée le prof tout beau avec ses lunettes ne faisait plus de choses maladroites. Il était devenu parfait.

Wissem (CE1)

Un jour j'avais des meilleures copines et on jouait tout le temps ensemble. Elles s'appellent Cherine, Sarah, Retaj et Ela. Un jour on s'est disputées mais ce n'est pas une petite dispute qui va nous séparer et on jouait surtout ensemble. Ça s'est passé dans la récréation et quand on a fini de se disputer, on s'est dit pardon et on est redevenues copines. On n'arrivait pas à se mettre d'accord pour un jeu. On voulait jouer à touche. On s'est mises d'accord et elles voulaient que ça soit moi le loup. Après la dispute s'est terminée, on a pu jouer avant de rentrer dans la classe. Et Sarah m'a dit : « Est-ce qu'on peut redevenir copines ? » Je lui dis oui et après on a commencé à jouer à touche et on a décidé de ne plus se disputer.

Aya (CE1)

Je suis allé à Paris. Je suis allé au restaurant chinois avec mes deux tontons.

Nous avons mangé beaucoup de sushis. J'ai eu un gros cadeau, une grande boîte avec des os de dinosaure. Je les remercie, ce cadeau m'a fait très plaisir.

Ensuite, j'étais chez mon tonton Anis pour jouer à la switch. Puis, il a rangé ses parfums de luxe.

Kylian (CE1)

### Le chien magique

Il était une fois un chien magique. Le chien magique utilisait sa magie pour faire de la musique : lorsqu'il aboyait une mélodie retentissait et cette mélodie avait le pouvoir de rendre les gens heureux. À côté du village, vivait une sorcière très méchante qui avait une boule magique pour observer le village, elle s'aperçut que le chien magique rendait tout le monde heureux mais elle n'aimait pas quand les gens étaient heureux. Elle décida d'aller voir le chien magique pour lui prendre ses pouvoirs. La sorcière vient surprendre le chien magique et ils commencent à se battre. Le chien magique se bat sans ses pouvoirs. La bagarre était terrible. Mais le chien magique gagna. Il pouvait de nouveau faire de la musique. La sorcière n'avait plus de pouvoir car le chien lui avait pris les siens. La sorcière est devenue gentille puis amie avec tout le monde.

Amenallah (CE1)

### Le Père-Noël et le loup

L'histoire que je vais vous raconter se passe le soir de Noël. Le Père Noël va distribuer les cadeaux mais dans la forêt il y avait un loup. Il ne voulait pas attendre que le Père Noël apporte les cadeaux alors il les a volés. Le Père Noël l'a vu ! Il l'a tapé. Alors la tournée du Père Noël était en retard et les enfants étaient déjà réveillés avant que le Père Noël distribue les cadeaux. Tous les enfants ont cru qu'il avait gardé les cadeaux pour lui. Tous les soirs les enfants ne voulaient pas dormir. Un jour les cadeaux sont arrivés. Tout le monde était heureux.

Ines (CE1)

### Le cochon magique

Il était une fois une fille qui s'appelait Josette, son rêve était de voir un cochon magique pour qu'il réalise ses vœux. Un jour, elle vit un cochon par sa fenêtre. Elle lui dit : « Tu dois être un cochon magique, enfin je l'espère. » Ils partent à la forêt pour rendre la forêt plus jolie. Il trouve un lapin qui lit un livre. Le lapin dit : « Il sent mauvais ce cochon ! » Josette lui répond : « Tu ne devrais pas dire ça ! Il est magique. Il réalise les vœux. Monte avec moi sur son dos. » Ils continuent la route. Le soleil était très puissant alors il tomba. Un ami vient le porter. Après le cochon va mieux. Ils vont après faire un spectacle, tout le monde adore leur spectacle. Puis ils continuent leur route et ils voient un restaurant, ils vont manger au restaurant.

Ismaeil (CE1)

### Le foot

Il était une fois un garçon qui passait son temps à jouer au foot. Un soir, à 21h il jouait contre l'équipe la Tyrranie avec son équipe. Il était sur le terrain, deux adversaires étaient devant lui alors il fait la passe à son ami. Il lui refait la passe et il marque un but. Un point pour l'équipe mais avant de marquer ce but, un joueur adverse le tacle, le joueur est blessé. Il va à l'infirmerie, l'infirmière soigne le garçon blessé et maintenant il peut reprendre sa place. Il marque un autre but ça fait trois buts d'avance et zéro pour l'équipe adverse. L'équipe de la Tyrranie rentre chez elle, ils feront la revanche dans une semaine.

Krismervy (CE1)

Je vais vous raconter ma vie, tout a commencé le jour de mon anniversaire quand j'ai eu 6 ans, il y avait une grande surprise c'était un mignon petit chaton noir!

Il s'appelle moustache et il a cinq ans et il est tout petit mais il dort tous les jours.

Ensuite, j'ai joué avec ma cousine et on a bien mangé. On a fait un pique-nique avec ma famille. On a mangé du riz avec du steak haché. Puis, nous sommes allés à la piscine j'ai appris à bien nager. J'ai fait la sirène dans l'eau. C'était une très bonne journée.

Ela (CE1)

Quand j'étais petite, je suis née avec les militaires ils me cherchaient à la crèche et ils me ramenaient à la maison... c'était une sacrée aventure!

Quand mon papa travaillait, j'allais à la crèche où une fille me tressait les cheveux, elle tressait bien mais elle serrait les cheveux et quand je bougeais elle me punissait.

C'est bien de tresser les cheveux mais ça fait mal.

Maintenant c'est maman qui me tresse les cheveux et ça ne fait pas trop mal.

Plus tard, j'aimerais tresser mes cheveux et ceux de mes amis.

Tatiana (CE1)

Je vais vous parler de mes copains.

Tout le temps on joue et quand on est fatigués et bien on boit de l'eau mais des fois on se dispute mais après on se parle et on est tout le temps des copains.

Le premier s'appelle Saad il a un cartable Batman et le second c'est Kellyann il est très rigolo il a des lunettes son cartable est tout noir. Le troisième, Ismail il a des lunettes, il a des longs cheveux, son cartable est noir et bleu il est très fort en mathématiques.

Fares (CE1)

**J**e veux vous parler de mes vacances, nous sommes allés au cinéma on a regardé « Incognito » avec mon tonton, mon petit frère et mon petit cousin. C'était trop bien ! La voiture de mon tonton est blanche. La salle de cinéma était grande, il faisait noir. C'était l'histoire d'un agent secret qui sauve la vie des gens. C'est un bon film pour les enfants !

Kellian (CE1)

### Deux supers héros

**I**l était une fois en 1988 un petit garçon qui se nommait Steeven. Un jour, il était mécano, il réparait une voiture tranquillement quand soudain de la foudre arriva sur lui. Il se dit : « C'est trop bien ! J'ai le pouvoir de la foudre. » Des gens l'appelaient pour plein de choses et avec sa foudre il pouvait régler tous les problèmes des voitures. Il pouvait aussi combattre des méchants pour sauver la ville. Bim bam boum. Un méchant vient le combattre mais sa foudre n'était pas assez puissante. Il va voir sa meilleure amie, qui est informaticienne. Elle trouve comment arrêter le méchant en piratant ses données car il mettait toutes ses informations sur son téléphone. Le méchant est mis en prison. Steeven s'ennuie, car il n'y a plus de crime dans la ville. Il s'achète une glace et tout d'un coup il voit quelqu'un tomber à l'eau. Il rattrape la personne. La personne lui dit : « Vous êtes mon héros. » Et la personne lui fait un bisou. Et maintenant ils combattent les crimes ensemble.

Ryan (CE1)

**J**'avais commandé des fleurs violettes et jaunes, mais un jour mon chat a cassé le pot et c'est dangereux parce-que si on marche pieds nus on va se blesser et saigner.

Ce que je vais faire, c'est prendre mes pantoufles parce qu'il y a des bouts de verre.

Je prends le balai et je nettoie. Je crois que je dois commander une autre fleur, allons sur google !

« Et maintenant va dans ta cage petit chat, Moi, Retaj je vais faire dodo! »

Dringe !! Enfin la livraison et deux petits cartons! Je vais les cacher dans ma chambre pour que le chat ne griffe pas le carton.

Miaw !! Le chat arrive dans la chambre et saute sur le carton. Je lui dis: « Non! Viens ici ! Stop arrête d'ouvrir le carton! Je ne veux pas que tu les abîmes! »

Je prends le chat dans mes bras. Ouf rien n'est abîmé !

Retaj (CE1)

**I**l était une fois un bateau qui parlait. Il a 20 ans il s'appelle Roger et sa couleur est rouge et blanche. Son seul ami était parti en vacances donc il se sentait seul et triste.

Un autre bateau arrive, il s'appelle Cléo et lui dit: tu veux être mon ami?

Il dit : « D'accord, on joue à quoi ? » Il répond : « On joue au ballon. » Il joue dans l'eau avec Cléo.

Saad (CE1)

**J**e vais vous parler de Retaj qui est dans mon école.

Elle chante la chanson « Le pouvoir des fleurs » de la chorale. Elle danse à la récréation et souvent elle met des choses roses comme des robes.

Tous les jours, elle parle à Cherine. En classe, elle travaille bien, elle aime bien les licornes et les pouvoirs. Elle fait de la corde à sauter dans la cour des grands.

Je vous parle de Retaj parce qu'elle est gentille et elle joue avec moi à la récréation.

Sarah (CE1)

**I**l était une fois un garçon qui aimait bien les calculs.

C'est moi parce que je trouve ça facile. Il va à la piscine et est allé l'auditorium. Dans la piscine j'ai très peur parce que la piscine est profonde et on peut se noyer. Aussi on peut plus respirer parce qu'il n'y a pas d'air.

Et quand la piscine est finie je suis heureux mais quand je sors de l'eau, j'ai froid mais heureusement, j'ai une serviette. Le dernier jour avant les vacances de Noël, c'était le vendredi où nous sommes allés à l'auditorium. J'ai aimé le bruit des instruments. Je vous conseille d'y aller parce que c'est super bien.

Ismail (CE1)

### Une princesse

**U**ne princesse habitait dans un château. La princesse va au bois pour cueillir des fraises mais elle s'est perdue dans les bois. Elle ne retrouve plus le chemin pour revenir au château. Sa maman l'appelle : « Sandrion !!!! » La princesse ne l'entend pas. Soudain Sandrion aperçoit un prince et le prince lui dit : « Qu'est-ce-que tu fais ici ? ». La princesse lui dit : « Je suis perdu ». Le prince lui dit : « Viens chez moi ! » La maman cherchait toujours Sandrion. Elle la trouvait pas. Elle rentre au château. Après être allée chez le prince, Sandrion retourne chez elle, elle retrouve son chemin et au aussi sa maman et son papa.

Dalia (CE1)

## Le monde des bonbons

Dans l'espace il y a une planète où il faut faire des réserves de nourriture. La planète s'appelle le monde des bonbons. Il y a trois petit ours qui ont décidé d'explorer la planète. Il y avait une fille et deux garçons. Le plus grand était un garçon appelé Petit Brun. La moyenne était la fille, elle s'appelait Princesse et le plus petit ours s'appelait Bouba. Les trois ours arrivent enfin sur la planète après leur voyage depuis la planète Terre. Il y avait une maison sur la planète et la maison était faite en bonbons. Une fois pour manger, Petit Brun a ramené des escargots au chocolat, il rentra et dit : « Venez manger ! » Les deux ours crient : « C'est dégoûtant, arrête de manger des escargots Petit Brun ! » dit Princesse. Bouba goûte les escargot et dit : « C'est bon ! » Et à son tour il mange les escargots. Finalement Princesse goûte aussi et continue à manger avec eux.

Un jour au réveil des trois ours le monde disparaissait, parce que les ours avaient trop mangé de bonbons. Petit Brun dit : « Venez vite on rentre... »

La suite dans le prochain épisode du monde des légumes.

Meriem (CE1)

## Mauvais élève

C'est l'histoire de Léo et Jérôme, deux meilleurs copains. Ils se sont disputés dans la récréation. Le soir, après s'être disputés, Jérôme et Léo rentrent chez eux. Léo va raconter son histoire à son papa :

- « Papa je vais te raconter ce que Jérôme a fait : il a découpé ma gomme, mais la maîtresse ne l'a pas puni.
- Est-ce que la maitresse l'a envoyé dans le bureau de la directrice ?
- Bien sûr papa mais même dans le bureau de la directrice il ne fait jamais ses punitions. »

Le lendemain, le papa emmène Léo à l'école, il parle avec la maîtresse pour que l'histoire s'arrange. Les garçons font la paix, ils redeviennent des meilleurs copains.

Abdellah (CE1)

## Le marché

Maman et papa se promènent dans le marché et achètent de la salade, du fromage puis ils rentrent à la maison pour nous préparer des pizzas. Tout le monde aime les pizzas. Mes parents décident de nous emmener au parc. Les enfants jouent au toboggan avec d'autres copains.

Aya (CE1)

## Une maîtresse loin de ses élèves

C'est l'histoire d'une maîtresse... une maîtresse bien perdue. En effet, depuis plus d'une semaine, cette maîtresse était obligée de travailler loin de ses élèves à cause d'un virus. Ce quelque chose microscopique, plus petit qu'une poussière l'empêchait de sortir et de donner ses cours dans son école. Assise sur son canapé, elle se demandait comment elle allait pouvoir continuer d'apprendre des choses aux enfants à distance... Elle réfléchit longtemps... longtemps... longtemps et trouva quelques idées. Très vite elle mis en place son plan d'attaque contre ce maudit virus et se rendit vite compte qu'elle y viendrait à bout... Non pas parce qu'elle était une super maîtresse mais parce qu'elle avait des SUPERS élèves bien plus forts que tous les virus de la Terre réunis. Ensemble ils allaient réussir à faire vivre la classe à la maison. Chaque jour, la maîtresse était un peu plus étonnée de la qualité du travail que ses élèves lui envoyaient. Elle était très fière d'eux, mais elle avait toujours su qu'ils étaient capables de beaucoup. Elle voulait alors transmettre un message à ses élèves : « Continuez ainsi mes supers-élèves et à très vite pour de nouvelles aventures !!! »

Maîtresse Marine

## L'école est vide

Où sont les élèves ? Où est la maîtresse ? L'école est vide sans eux...

Où sont les rires d'Ela ?

Où sont les poésies connues par cœur d'Aya ?

Où sont les calculs d'Ismaïl ?

Où sont les sourires timides d'Abdeljallil ?

L'école est bien vide sans eux...

Où est la folie de Kellyann ?

Où sont Retaj et ses blagues ?

Où sont les dessins de Cherine ?

Où sont les dictées de Céline ?

L'école est bien trop vide sans eux...

J'espère qu'à la maison, ça continue !

Que Farès et Saad, comme des supers-héros ont super bien lu !

J'espère qu'à la maison vous continuez,

Comme Kylian a développer votre curiosité !

Même si l'école est vide,

Nos cœurs sont remplis,

Même si je ne vous vois pas,

J'entends dans ma tête toutes vos voix !

Je pense fort à vous et n'oubliez pas

De fêter cette semaine les anniversaires de

Deux copines super sympas,

Sarah et Tatiana !

Maîtresse Céline